

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

München, den 02.11.2015

## Shellstudie vorstellen

### Antrag

Das Stadtjugendamt stellt dem Stadtrat die Shellstudie vor.

### Begründung:

Die Shell Studie zeichnet regelmäßig ein aktuelles Bild der Jugendgeneration und gibt deren Denk- und Diskussionsanstöße wieder.

Die 17. Shell Jugendstudie 2015 stützt sich auf eine repräsentativ zusammengesetzte Stichprobe von 2.558 Jugendlichen im Alter von 12 bis 25 Jahren aus den alten und neuen Bundesländern, die von Infratest-Interviewern zu ihrer Lebenssituation, ihren Einstellungen und Orientierungen persönlich befragt wurden. Die Erhebung fand auf Grundlage eines standardisierten Fragebogens im Zeitraum von Anfang Januar bis Mitte März 2015 statt. Im Rahmen einer ergänzenden qualitativen Studie wurden zwei- bis dreistündige, vertiefende Interviews mit 21 Jugendlichen dieser Altersgruppe durchgeführt.

Die Ergebnisse der Studie sind für die Ausrichtung der Angebote in der Münchner Kinder- und Jugendarbeit von Interesse. Daher beantragen wir die Vorstellung und Diskussion der Studie im Kinder- und Jugendhilfeausschuss.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

### Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:  
Jutta Koller  
Gülseren Demirel  
Dominik Krause  
Sabine Krieger